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í onsgió lab aoidmaim ra FEDERACIÓN COLOMBIANA DE DEPORTES AÉREOS 
REUNIÓN DE ÓRGANO DE ADMINISTRACIÓN 

ACTA No. 246 

Siendo las 10:48 am del día 18 de Diciembre de 2018 en la sede de la Federación, Carrera 21#33-14, se da 
inicio a la reunión presencial del Órgano de Administración de la FEDERACIÓN COLOMBIANA DE DEPORTES 
AÉREOS, citada por el Presidente para tratar los temas descritos en el siguiente orden del día: 

ORDEN DEL DIA 1. Llamado a lista 
2. Verificación del quorum, aprobación del orden del día. ' 
3. Aprobación acta anterior -£ 
4. Estados financieros normas NIF y DIAN 
5. Convocatoria asamblea extraordinaria para elegir revisor fiscal y Normas NIF 
6. Primera Valida Nacional Roldanillo 2019 
7. Aval Clubes escuelas j 
8. Módulos adicionales de la Intranet 
9. Aprobación pagos mensuales Fedeaereos, liquidaciones y pagos contratos 

varios. 
10. Viáticos para la asistente administrativa Julieth Sánchez para lera Valida 

Campeonato Nacional de Parapente XC 2019 
11. Aprobación reembolso $250.000 pesos M/te al deportista Daniel Vélez para 

presentarse a ceremonia de premio Altius 2018 
12. Campeonato Nacional de Parapente Cross Country y Campeonato Colombia 

T á n d e m 
13. Primer valida Roldanillo 2019 j 
14. Pagos y avances Nacional de Parapente Cross Country 
15. Pagos y avances primer evento Colombia t á n d e m 
16. Certificados de idoneidad 
17. Reglamento Único de Eventos y Competición 2019 
18. Aprobación reembolso a Héctor Arboleda 
19. Aprobación reembolso al señor Jairo Castro 
20. Proposiciones y varios 

1. Llamado a lista y 
verificación de 
quorum. 

Se llama a lista: 
1. JAVIER FERNANDO CASTRO ACOSTA - Presidente PRESENTE 
2. HECTOR JAIRO ARBOLEDA - Vicepresidente PRESENTE 
3. ERIK SANCHEZ-Secretario PRESENTE 
4. ALEJANDRO FLOREZ-Tesorero AUSENTE 
5. ALEJANDRO BERMUDEZ-Vocal AUSENTE 
6. ROBERTO VELEZ-Vocal AUSENTE 
7. DEYSi GARZON FLORES-Vocal PRESENTE 

Invitados 
1. SOFIA NAVARRETE- Contadora 
2. ANEIS SUAREZ- Revisora Fiscal 
3. JULIETH SANCHEZ - Asistente Administrativa FEDEAEREOS 

Se verifica el quorum así 7 miembros de órgano de administración +1 =8 



8/2 = 4, por lo hay quorum ya que están presentes 4 miembros del órgano de 
administración. 

2. Aprobación 
orden del día. 

Se somete a votación la aprobación del orden del día así: 
Sr. JAVIER FERNRANDO CASTRO ACOSTA Aprobado 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA Aprobado 
Sr. ERIK SANCHEZ Aprobado 
Srta. DEYSI GARZON FLORES Aprobado 

Se aprueba por unanimidad 

3. Aprobación 
acta anterior 

Se procede a la lectura del acta 245 de 27 Noviembre de 2018 
Se somete a votación la aprobación del orden del día así: 

Sr. JAVIER FERNRANDO CASTRO ACOSTA Aprobado 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA Aprobado 
Sr. ERIK SANCHEZ Aprobado 
Srta. DEYSI GARZON FLORES Aprobado 

Se aprueba por unanimidad, y se menciona la modificación en el numeral 8 donde 
esta el voto del señor Héctor Arboleda como "no de acuerdo" y deberá ser cambiado 
a "si está de acuerdo". 

4. Estados 
financieros 
normas NIF y 
DIAN 

La señora Aneis Suarez empieza a explicar sobre las fechas para entrega de I c í 
estados financieros 2017 firmados se aclara que se firmarán con salvedades y su carta 
absteniéndose de cualquier eventualidad. Para el 2018 ella realizará auditorias pars 
firmar estados financieros 2018 se establece como fecha límite el 22 de febrero. ^ 
señora Sofía Navarrete refiere que se debe comunicar a clubes para saber si se 
pueden saber sobre soportes y hacer conciliación bancaria se deja estipulado c e 
para el día miércoles 23 de enero 2019 entregar parte administrativa a la s e ñ c i 
Aneis Suarez y se estiman fechas de trabajo y entrega: 8 febrero informac 
contable, la contadora entrega a revisora fiscal, el 13 de febrero se hace-
modifícaciones, 14 de febrero se realiza revisión con administración y el 22 de febre-r 
se realizara la firma respectiva de estados financieros. 

Se tratan temas sobre DIAN e impuestos pendientes, entre sanciones y demás p « - i 
ponerse al día, se debe provisionar los pagos en el presupuesto 2019. 
Salen de la reunión la revisora fiscal Aneis Suarez y la contadora Sofia Navarrete 1 1 1 : 
am. 

Se acuerda cronograma de trabajo y entregas así: 
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CRONOGRAMA OE ENTREGA DE INFORMACION ESTADOS FINANCIEROS (EEFF) 2015 A 2017 

FECHA OC ENTREGA ••RESPONSABLE WM 
11/01/2019 Contadora Eme<¡a EEFF Apertura Enero 2015 
11/01̂ 2019 Contadora Entrega EEFF Diciembre 2015 
U/01/2019 R F Observaciones EEFF Apertura Enero 2015 EEFF Diciembre 2015 
18/0V2019 Contadora Firma de EEFF Apertura Enero 2015 EEFF Diciembre 2015 
18/0V2019 Cantadora Entrega EEFF Diciembre 2016 
23/01/2019 R F Obser.-aciones EEFF Dicieirtbre 2016 
25/01/2019 Contadora Firma de E f f F Diciembre 2016 
W0H2OÍ9 Cantadora Entreqa EEFF Diciembre 2017 

1/02/2019 R F Observaciones EEFF Diciembre 2017 
1/04/2019 Contadora Firma de EEFF Diciembre 2017 

CRONOGRAMA DE ENTREGA DE INFORMACION PARA AUDITORIA ESTADOS FINANCIEROS (EEFF) 2018 

FECHA OE ENTREGA RESPONSABtE iNForay»cioM 
23mi/2019 Administrador SoHcitud queñnnento parte Admimstrati-.a 
8/02/2019 Contadora Solicitud quermiento parte Contable 

13/02/2019 R F Informe de Revisión y observaciones 2018 
iy02/2019 Admrnistrador -Contador -R F Re"/ision de Informe 2018 
22/02/2019 Administrador -Contador -R F Firma EEFF 2018 

5. Convocatoria a 
asamblea 
extraordinaria 
para elegir 
revisor fiscal y 
Normas NIF 

El Señor Javier Castro menciona que es deber realizar la convocatoria de asamblea 
para elegir revisor fiscal sin embargo se menciona que por la exigencia de tiempo 
para convocar deberá ser para Enero 2019, hacer una reunión extraordinaria en el 
2018 no es factible por los tiempos, el señor Erik Sánchez menciona que se debe 
realizar o dar una herramienta que pueda ayudar a compilar los recibos de pago de 
los clubes por concepto de cuota de afiliación o renovación de afiliación a 
FEDEAEREOS para los años 2016, 2017 y 2018 según aplique y que demuestre que 
están a paz y salvo, el señor Javier Castro explica una posible solución y es que si los 
clubes no pueden demostrar su afiliación a los años anteriores deberán solicitar 
afiliación por primera vez como establecen los estatutos y hacer el correspondiente 
pago, el señor Héctor Arboleda explica los pro y contra de realizar ciertos pagos de 
clubes por afiliación con el fin de convocar asamblea no se ve la viabilidad de convocar 
asamblea debido a que los estados financieros no están bajo normas NIIF tienen un 
cronograma que está establecido en el anterior punto y el revisor fiscal fallante se 
puede convocar en asamblea ordinaria para completar el órgano de control. 

7. Aval Clubes 
escuelas 

El Señor Javier Castro pregunta que tantos clubes han pedido este tipo de aval y se 
relaciona que solo se ha recibido por derecho de petición el club Fénix el cual no aplica 
para dicho aval, el señor Erick Sánchez comenta que requisitos son los establecidos 
para poder tener este aval, el señor Héctor Arboleda le explica el tipo de 
documentación que requiere. Se propone enviar un comunicado a los clubes donde se 
les mencionara los requisitos que necesitan si quieren ser club escuela. 



8. Módulos 
adicionales de 
la Intranet 

El señor Héctor Arboleda menciona los diferentes módulos que se necesitan 
adicionales en la intranet para otras modalidades deportivas, para descargar base de 
datos. Se propone solicitar cotización de los módulos de la intranet, buscar otros 
proveedores y posterior a esto se dará a conocer dentro del presupuesto 2019. 

9. Aprobación 
pagos 

- mensuales 
— Fedeaereos, 

liquidaciones 
y pagos 
contratos 
varios 
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El señor Javier Castro comenta sobre el pago que se han realizado y otros por realizar 
por parte de Fedeaereos 

Pago de liquidación Srta Katherine Gordillo noviembre 2018 
Pago XColombia hosting y dominio 2018-2019 
Pago Parafiscales septiembre, octubre, noviembre, diciembre 2018 
Factura Claro septiembre-octubre-noviembre-diciembre 2018 
Pago nomina Julieth Sánchez noviembre y diciembre 2018 
Pago prima Julieth Sánchez diciembre 2018 

Pago prestación de servicios Revisora Fiscal Aneis Suarez noviembre, 
diciembre 2018 i 
Pago adeudado y terminación contratos Colmenares y asociados 
Pago avance de contrato normas NIIF Jennifer Navarrete y prestación de 
Servicios 2018. 

Se somete a votación la aprobación de los pagos de la siguiente manera 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 

Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 

Sta. DEiSY G A R Z Ó N De acuerdo 

Se aprueban por unanimidad pagos mensuales de Fedeaereos, liquidaciones y 
contratos varios del año 2018. 

(V.i 

10. Viáticos para 
la asistente 
administrativa 
Julieth 
Sánchez para 
lera Valida 
Campeonato 
Nacional de 
Parapente XC 
2019 

Se comenta que, si se aprueban viáticos, tiquetes avión, transporte, alinne 
hospedaje para la asistencia. 

Se pone a votación de la siguiente manera: 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo ! 

Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 
Sta. DEISY GARZÓN De acuerdo 

Se aprueba por unanimidad Viáticos para Julieth Sánchez para que asista le-s 
Campeonato Nacional de Parapente XC 2019 

11. Aprobación 
reembolso 
$250.000 

Se comenta que se le había mencionado el aporte de COP$250.000 para is z>' 
del deportista Daniel Vélez en premios Altius 2018. 



nava tá 
pesos M/te 
al deportista 
Daniel Vélez 
para 
presentarse 
a ceremonia 
de premio 
Altius 2018 

Se realiza votación de la siguiente manera: 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 
Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 
Sta. DEISY GARZON De acuerdo 

Se aprueba por unanimidad el reembolso $250.000 pesos M/te al deportista Daniel 
Vélez para presentarse a ceremonia de premio Altius 2018. 

12. 1er Válida 
Campeonato 
Nacional de 
Parapente 
Cross 
Country 2019 
y Copa 
Tándem 
Colombia 

El Erik Sánchez menciona la gestión que se ha realizado con las diferentes entidades 
para los eventos y el compromiso que debe tener todos para trabajar en equipo por el 
evento, se mencionan los requisitos para la inscripción al evento, se mencionan 
gestiones que faltan. Se comenta sobre pago en Airtribune de 99 euros para el evento 
Campamento Colombia T á n d e m el cual pagara el señor Héctor Arboleda. 
Se realiza la votación de la siguiente manera. ! i 

Sr. HEaOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 
Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 
Sta. DEISY GARZÓN De acuerdo 

Por unanimidad se aprueba el pago de EUR99 en Airtribune para el evento Copa 
T á n d e m Colombia 

13. Primer valida 
Roldanillo 
2019 

El señor Javier Castro menciona las gestiones realizadas y el contrato que ya está 
efectuado con Airnomads, menciona otras gestiones a realizar con Alcaldía de 
Roldanillo, FAC y Aerocivil , comenta tener en cuenta las inscripciones que ya están 
pagas, los costos por ambulancia entre otros, por tanto, así que se debe mirar el 
presupuesto. Se acuerda realizar reunión virtual. 

14. Pagos y 
avances 1er 
Valida 
Nacional de 
Parapente 
Cross 
Country 
2019 

Se somete aprobar los pagos y avances de dinero que se deban hacer del evento según 
correspondan. 

Se realiza la votación de la siguiente manera. 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 
Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 
Sta. DEISY G A R Z Ó N De acuerdo 

Por unanimidad se aprueban los pagos y avances para el evento 
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15. Pagos y 
avances 
Copa 
Colonnbia 
tándem 

Se somete aprobar los pagos y avances de dinero que se deban hacer del evento según 
correspondan. 

Se realiza la votación de la siguiente manera. 

1 5 G 

616CÍ 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 
Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 
Sta. DEISY G A R Z Ó N De acuerdo 

Por unanimidad se aprueban los pagos y avances para el evento 

16. Certificados 
de idoneidad 

El señor Javier Castro comenta que no se deben imprimir los plásticos con el visto 
bueno de la Federación ya que otros entes como la FAI emiten las licencias y envían un 
archivo digital en formato pdf, por lo cual se plantea que la Federación haga 
exactamente lo mismo, además de que se contribuye al cuidado del planeta generando 
menos consumo de plástico. 

Se somete a votación dicha iniciativa de la siguiente manera. 
Sr. HEaOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 
Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 
Sta. DEISY G A R Z Ó N De acuerdo 

Por unanimidad se aprueba la eliminación de impresión de licencias en plásticos (pwc). 

17. Reglamento 
jr,¿ Único de 

Eventos y 
Competición 
2019 

Punto para tratar en una próxima reunión 

18. Aprobación 
reembolso al 
señor Héctor 
Arboleda 

Se menciona realizar el reembolso por el préstamo que hizo el Sr. Héctor Arbolead 
concepto de pago FAI y Airtribune para la 1er válida Campeonato Nacional 
parapente Cross Country 2019, para XColombia hosting y dominio 2018-2019 
Se realiza la votación de la siguiente manera. 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 
Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 
Sta. DEISY G A R Z Ó N De acuerdo 

Por unanimidad se aprueba el reembolso al señor Héctor Arboleda 
19. Aprobación 

reembolso al 
señor Javier 
Castro 

Se menciona realizar el reembolso por el préstamo que hizo el Sr. Javier Cast-: 
concepto de alquiler salón en asamblea de mayo 2018, impresiones y fotocopas « r 

Se realiza la votación de la siguiente manera. 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA 
Sr. ERICK SANCHEZ 

De acuerdo 
De acuerdo 
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20. Otros Temas 

Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA Se declara 
Impedido 

Sta. DEISY G A R Z Ó N De acuerdo 
Se aprueba el reembolso al señor Javier Castro. 

Derogatoria de las resoluciones, el señor Héctor Arboleda relaciona el tema y 
comenta que se deben derogar Resoluciones donde hay habilitaciones que se 
entregaron sin el cumplimiento de los requisitos. 

i 
Se realiza la votación de la siguiente manera. 

Sr. HEaOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 
Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 
Sta. DEISY G A R Z Ó N De acuerdo 

Por unanimidad se aprueba la derogación de las resoluciones donde hay 
habilitaciones que se entregaron sin el cumplimiento de los requisitos 

Siendo las 03:38 p.m. se da por terminada la reunión del Órgano de Administración. 

Tiempo 4_50_00 

ERIK FERNANDO SANCHEZ ROMERO 
SECRETARIO 


